



尚徳福祉会生麦保育園

暑い夏が始まりました。7月前半は梅雨空でしたが、中旬からは夏空に変わり、思いっきりプールであそんでいます。暑すぎて外遊びを控える日もありますが、給食をモリモリ食べて、たっぷりお昼寝をして、暑い夏でも元気いっぱいのうさぎ組の子ども達です。園庭ではセミの抜け殻やダンゴムシ、かたつむりが見つきり、涼しい夕方には虫探しを楽しんでいます。涼しい日は少しでも外に出て遊ぶ時間を作り、休息をとりながら健康に過ごしていきたいと思っています。

### 子どもたちの様子

登園すると元気な「おはよう」という声が聞こえています。自分で支度をするかっこいい姿も多くなりました。

お友だちと同じおもちゃで話し合いながらあそんでいます。ブロックでは大きい建物や遊園地や動物園、乗り物などを作ってそれを使ってお友だちと一緒にあそんでいます。話し合いながら遊んでいる様子を見るととても成長を感じます。これからは保育園の行事があり、みんなで力を合わせて活動することもあります。みんなで遊ぶことが楽しくなるように見守っていききたいと思います。



### ☆プール遊び☆

プール遊びが始まりました！

うさぎ組さんは大きいプールに入るのは初めてです。そのため初めて行くことがたくさんありましたが、今では準備にも慣れて天気の良い日はプールを楽しんでいます。朝登園すると『今日プールに入れる？』と聞いたり、プールに水が溜まっていく様子を嬉しそうに眺めたりしています。

プールではみんなでプールの中を歩いて、水の流れを楽しみ、四つ這いになって思いきり遊んでいます。

まだまだ暑い日が続きますので、8月も引き続きプール遊びやどろんこを楽しみたいと思います。

### うちわ作り

絵の具を手に塗って手型でかにかを作りました。大きさが様々でお顔も自分で描いたのでいろいろな表情でとても愛らしいです。

裏は好きな色を選んで染め紙を作り、貼りました。染め紙がなんとも涼し気であおぐと一段と涼しい風が吹いてきます。

### うさぎ花壇にひまわりが咲きました

作ることが大好きな子どもたち。

今月はお散歩で貝の浜公園に行った時に見つけたひまわりで花壇を飾ることにしました。

そうと決まったら何色だったかを思い出して折り紙をちぎって、紙皿を自分のひまわりの色に塗ってとどンドン作業を進めていましたよ。その早いこと！

みごとなひまわり花壇がお部屋の中にできました。

